
Rafaela, 4 de enero 2024. 

Sr. Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 

Dr. Lisandro Mársico 

De nuestra consideración: 

Por la presente solicitamos a Ud. una reunión con los concejales para poder 

plantearles cuestiones que nos preocupan ligadas a la inseguridad creciente en nuestro 

barrio. 

Es un tema por demás de delicado que esperamos, junto a Uds. y las autoridades que 

correspondan, pueda mejorar en pos de una mejor calidad de vida de nuestros vecinos 

y vecinas, sobre todo para que las infancias y los jóvenes puedan soñar con otro 

futuro. 

Esperamos poder reunirnos con Uds. a la brevedad. Sin otro particular, les dejamos un 

saludo cordial, quedando a la espera de respuesta. 

Atentamente. 

Ramona Ramallo 

Presidenta Comisión Vecinal Barrio Virgen del Rosario 

Cel. 03492 - 15607134 
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